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庄
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明

    쓇쓪돵쿄ꎬ컄뮯망쓢ퟩ횯벸캻튵폠ퟷ헟좥췢뗘룄
룥닉럧ꎬ헽퓚듳믯캪좥쓄샯랸쓑뗄쪱뫲ꎬ돂틝량쿈짺뗄
폍뮭ꆰ쮫쟅ꆱ좻뛸훁ꆣ망뎤샏훜뻙ퟅ쫖훐뗄놨횽룟짹
쮵뗀ꎬ뗘랽폐쇋ꎬ컒쏇뻍좥훜ꎡ쓇쪱뗄훜틲캪뮹늻
쫇싃탐짧뗄ꆰ닋ꆱꎬ쯹틔룹놾쎻폐횱듯뗄싃폎슷쿟ꎬ헢뿉
쓑늻떹ퟣ훇뛠쒱ꆢ죋싶짵맣뗄샏훜ꎬ쯻듳쫖튻믓ꎬ쮬샊
뗘쮵뗀ꎬ컒좥킭ퟷ떥캻뷨솾쏦냼뎵ꎬ컒쏇ퟔ벺맽좥ꎡ

평폚뺰뗣짐캴뛔췢뾪럅ꎬ뷸죫훜뗄믺룻킡슷뫃
뇈퓂쟲뇭쏦놻퓉쪯ힹ실퓒돶뗄튻룶룶듳킡늻튻뗄퓉쪯
뿓ꎬ뿉캽컥늽튻킡뿓ꎬ쪮늽튻듳뿓ꆣ웻뎵퓚헢퇹뗄슷쏦짏
뮺싽뗘탐쪻ꎬ벴쪹헢퇹ꎬ욨막뮹쫇쏢늻쇋돔ꆰ샏뮢뗊ꆱꆣ

쇙뷼훜뗄쪱뫲ꎬ쳬즫틑뺭뫚쇋쿂살ꎬ쮾믺퓚뿭
늻떽솽쏗ꆢ훜캧뚼쫇ꆰ쾣췻뗄쳯튰ꆱ뗄믺
룻슷짏킡탄틭틭뗘탐쪻ꆣ퓚튻슷뗟훐ꎬ
컒쏇훕폚뾴떽믨믆뗄뗆맢ꆪꆪꆪ훕폚뷸듥
쇋ꎡ컒쏇뮨퓚슷짏뗄쪱볤뷓뷼쯄룶킡쪱ꆣ

ퟟ퓚맅웓뗄ꆢ폃쪯닄워뗘뗄샏뷖짏ꎬ
쇮죋룐쫜떽쯪퓂뗄쓽훘폫닗즣ꆣ탐죋쾡
짙ꎬ떫늻웚뛸폶ꎬ떱뗘죋뚼믡쿲쓣슶돶목
뫱폫웓쪵뗄캢킦ꆣ듳뛠쫽뗄뗪볒뚼짏웰
쇋업쏅냥ꎬ횻폐쇣탇뗄쯄컥볒킡닍망뮹

쇁ퟅ뗆ꎬ떫뗪쳃샯쪳뿍늢쎻폐벸룶ꎬ뗵질퓚믨믆뗄뗆맢
쿂상뗘튡튷ퟅꆣ컒쏇퓚떱뗘컄뮯햾헅샏쪦뗄틽떼쿂살
떽퓚떱뗘뿉캽ꆰ짏떵듎ꆱ뗄튻볒랹뗪ꆣ헢볒ꆰ짏떵듎ꆱ뗄랹
망웆뻉늻뾰ꎬ샏냥닙ퟅ컢�죭폯ퟔ뫀뗘룦쯟컒쏇ꎬ헢볒
랹망뾪튵폚쟥맢탷쓪볤ꎬ웾횸튻쯣튲쫇냙쓪샏뗪쇋ꆭꆭ
쓇튻쳬ꎬ컒쏇뫜폐돔뢣ꆣ샏냥쮵ꎬ뷱쳬쫕쇋쪮벸쳵

튰짺뗄쳁폣ꎬ뗈킪ퟶ횻ꆰ쳁폣떰ꆱ룸쓣쏇돔ꆣ헢튻
췭컒쏇뮹욷뎢쇋닋�ꆢ�닋폣룾ꆢ헴폣뗈뻟폐훜
쳘즫뗄얩볒닋ꆣ틲캪맅헲짐뒦폚뛔췢럢뇕ힴ첬ꎬ틲듋
틂쪳힡탐훐뗄ꆰ힡ꆱ튲쫇럇뎣뗄실뫳ꆣ
컒쏇엜쇋듳냫룶훜ꎬ훕폚헒떽튻볒맺펪뗄싃망ꆣ

쮵쫇싃망ꎬ웤쪵샠쯆폚듓잰뗄뿍햻ꆣ쎻폐ퟔ살쮮ꎬ룼첸
늻짏폐쇜풡짨놸쇋ꆣ탨튪폃쮮ꎬ뇘탫뒩맽쿡랿떽ퟟ새뺡
춷뗄튻룶믨낵뗄듳쳼ꎬ샯쏦럅ퟅ컥룶쮶듳뗄듳룗ꎬ맠싺
쇋쮮ꎬ뿍죋쾴쫾좫퓚헢샯룣뚨ꆣ쮯뻵튲늻쿱쿖퓚폐떥
볤ꆢ뇪볤ꆢ쳗랿ꎬ컒쏇냋룶죋놻낲업퓚튻룶듳춨볤샯ꎬ뒲
워퓲쫇펲냮냮뗄쒾냥뒲ꆣ

좥쓪뗄뷰쟯쪮퓂ꎬ컒
쏇벸룶떱쓪튻웰좥닉럧
뗄컄폑쿠풼퓙폎훜ꎬ쇹
쪮뛠릫샯뗄슷돌횻폃쇋
튻룶킡쪱ꆣ컒쏇뒩쯳퓚맅
헲뗄떯슷짏ꎬ늶ힽ떱쓪
뗄볇틤ꎬ컒쏇좴퓙튲룐쫜
늻떽떱쓪맅헲쇴룸컒쏇
뗄맅웓폄뺲뗄캶뗀쇋ꆣ늻
뷻�탄ퟔ컊ꎬ쫇헢룶쪱듺
룄뇤쇋컒쏇ꎬ뮹쫇컒쏇룄
뇤쇋헢룶쪱듺ꎿ

隔三差五微“推敲”
龚伟明

    컒폐튻룶컄폑좺ꎬ좺훷 Z쫇
ퟷ볒ꆣ럀뿘탂맚틟쟩웚볤ꎬ좺훷
Z헒쇋쇏ꎬ퓚캢탅좺샯뎫틩늢
랢웰횼퓚쳡룟킴ퟷ쮮욽뗄믮뚯ꆣ
쯻뎢쫔쇋벸듎컄톧횪쪶닢쫔ꎬ뾼
쳢듓샺쓪룟뾼폯컄쫔뻭샯쳴돶ꎬ
떥쿮쳢뷏죝틗ꎬ뛠쿮톡퓱쳢폐뗣
쓑ꎬ듳볒볻죊볻훇ꎬ믲뿬믲싽ꎬ듰
쳢헽좷싊쯤좻늻룟ꎬ탋좤좴듳퓶ꎬ
쾷퇔죧듋ꆰ췆쟃ꆱꎬ컂맊뛸횪탂ꆣ

좺샯 L 탖ꎬ쫇튻캻폯컄샏
쪦ꆣ좺훷 Z쟫쯻살듎ꆰ췆쟃ꆱ늡뻤
뗄믮뚯ꆣL 탖뛔훷캽뇶폯틔벰
ꆰ뗄ꆱꆰ뗘ꆱꆰ뗃ꆱ폃램쇋죧횸헆ꎬ떱
췭폃쫖믺짏뒫튻뗀뗀쳢쒿ꆣ듳볒

쿈짳쳢뾴쳢ꎬ
퓙 에 뛏 ꎬ

폐 ABꎬ폐 ABCꎬ뮹폐 ABCDꎬ쒪훔
튻쫇ꆣL탖튪쟳룟ꎬ뗈믘듰돶캪쪲
쎴뫳ꎬ닅룸돶뇪ힼ듰낸ꆣ듳볒쳥
믡ꎬ늡뻤좷쫇컒쏇킴ퟷ헟틗랸뗄ꎬ
쓜튻웰헥ퟃꎬ좷폐냯훺ꆣ

Z 탖뎣
폐컄헂퓚놨
뾯랢뇭ꎬ쯘틔
뛌킡뺫솶믱
퓞ꆣ쒳췭ꎬ쯻
룹뻝튻욪랶컄ꎬ뛔컄헂ꆰힸ죢ꆱ쿖
쿳ퟶ뗣움ꆣ컒쏇쿈뾴 Z탖랢뗄쯄
뛎뷢컶ꎬ퓙ꆰ췆쟃ꆱ컄ퟖ볲솷뗄쏮
뒦ꎬ듯돉튻훂맛뗣ꎺ킴뫃컄헂ꎬ짡
뗃룮ꆰ죢ꆱꎬ닅볻컄ퟖ릦뗗ꆣퟖퟖ훩
늻틗뗃ꎬ좴쫇듳볒얬솦뗄랽쿲ꆣ

뛸쏀얮 Lꎬ욽죕쾲뮶퇐뛁ꆶ뫬

슥쏎ꆷꆣ좺훷 Z붨틩쯽퓚캢탅좺
샯짏튻쳃ꆶ뫬슥쏎ꆷ뿎ꆣL쏀얮쮬
뿬ꎬ쳡잰짏뒫죽벯뛔ꆶ뫬슥쏎ꆷ죋
컯횮튻킡뫬뗄뷢뛁ꎬ뮹냑ퟔ벺샊
뛁뗄풭훸뗚뛾쪮믘-뗚뛾쪮웟믘

뒫짏살ꎬ틔뇣
듳볒뛔헕쳖
싛ꆣ쓇쳬췭
짏ꎬL뾪웴폯
틴ꎬ뮥뚯쪱맘

폚ꆶ뫬슥쏎ꆷ죋컯맊쫂뗄랶캧늻평
뗃삩듳쇋ꆣ컊헟헦돏ꎬ듰헟듓죝ꎬ
뚼폻냕늻쓜ꆣ캧죆뿎쳢ꎬ컒뻵뗃킡
뫬쯤쫇킡쮵맽뎡죋컯ꎬ좴쮵돶쇋
ꆰ잧샯듮뎤엯ꎬ쎻폐늻즢뗄쾯ꆱ
뷰뻤ꎬ쫇닜톩쟛뇊쿂폐풶볻ꆢ폐ퟷ
캪뗄튻캻톾ꆣ

컄폑
쏇싅듎캢
ꆰ췆쟃ꆱꎬ쿠뮥횸뗣ꎬ폐웴랢ꎬퟷ춬
룐ꎬ뇭킻틢ꎬ쓣튻퇔ꎬ컒튻뻤ꎬ늻틠
샖뫵ꆣ폐컄폑살동ꎬ뗀잸틢ꎬ랢죽룶
ퟷ튾뇭쟩냼ꎬ쿱벫쇋뗧펰럅펳훐뗄
동떽헟ꎬퟷ잷짭췤퇼ힴꎬ첬뛈돏뿒ꆣ
쎿듎캢ꆰ췆쟃ꆱ뫳ꎬ뫬냼럗훁ꎬ

튻쪱쮢웁ꆣ랢헟샖틢ꎬ쟀헟뿬믮ꎬ
웚듽쿂믘ꎬ뮥뗀췭낲ꆣ
쯦ퟅ뿆톧벼쫵뗄랢햹ꎬ컒쏇

뷸죫췸싧쪱듺ꆰ췆쟃ꆱ컄ퟖꎬ늻믡
돶쿖볖떺웯쎫슿, 틲폃릦뛸컳뒳
몫폺뎵웯뛓뗄쾷뻧탔뎡쏦ꆣ
룽ퟓ퓧뒺뛾퓂ꎬ컒쏇햬볒ꎬ캢

탅좺샯튻듎듎ꆰ췆쟃ꆱ췦컄ퟖꎬ
쪵퓚쫇튻볾탞솶폖폤뿬뗄쫂ꆣ

小杂鱼
魏鸣放

    튻룶잳뗗듳엌ꎬ쪮벸
쳵킡폣ꎬ쏜쏜퓑퓑ꎬ뫬맢직
쇁ꎬ죧쿲죕뿻ꎬ쯆뫬첫퇴ꎬ
듳뚼짭뎤솽떽죽듧ꆣ킡폣
죽훖ꎬ늻뛠늻짙ꆣ

죽훖킡폣ꎬ솽ꆰ볒ꆱ튻ꆰ튰ꆱꆣ볒헟ꎬ벴죋릤쯇퇸ꎬ퓚닋
뎡뿉볻ꎬ죧낺듌폣(믆맇폣)ꆢ뫓횮샠ꎻ튰헟ꎬ살ퟔ듳뫓
킡ꎬ죧뒩폣횮쫴ꎬ튻냣뫜짙볻떽ꆣ

뫬징킡퓓폣ꎬ뛠퓚쮮쿧킡헲볻떽ꎬ쳀즫뫬ꎬ쿌쳰
쫊훐ꎬ폣죢쯖샃ꎬ죫뿚벴뮯ꆣ

튻냣쫇ꎬ낺듌폣슡웰ꎬ죧뒬ꎬ튻욬퇞믆ꎻ뫓폣ꎬ킡
뛸뇢ꎬ죧틸풲듳킡ꎬꆰ쓌ꆱꎬ쫇쯼뿉낮뗄돆ꎻ뒩폣ꎬ
쾸뎤쯆떶ꎬ쳵죢뷠냗ꎬ폈웤ꆰ춷쓔ꆱ볢킡ꎬ횮쮱횮ꎬ죧
훩ꎬ쯆쏗ꎬ쿱뚹ꎬ쿊횭쿣얨뛸캶뎤ꆣ
퓸퓚뫾놱믆쪯ꎬퟸ퓚튻볒킡뗪ꎬ쏦뛔돶닺커닽폣뗄

솺ퟓ뫾ꎬ뗚튻믘돔떽뫬징킡퓓폣ꆣ
죽폣횮훐ꎬ잰솽훖ꎬ튲쫇낺듌폣폫뫓폣ꎬ뫳튻훖

튰폣ꎬ쫇튻훖폐ퟅ믆즫뮨컆뗄쏀샶킡
폣ꎬ튲뷐믆뮨폣ꆣ믆뮨폣ꎬ쓇쫇탭뛠쏀
폣뗄뫃쳽쏻ퟖꆣ
볒샯탂뻓ꎬ퓚욫풶뗄쫐붼ꆣ놦즽쟸

쏀삼뫾ꎬ좫쫇듳듳킡킡뗄뫓ꆣ튻볒킡랹
뗪ꎬ볐퓚솽쳵늢탐뻠샫뷶냙쏗뗄킡뫓훐볤ꆣ뫬징퓓폣ꎬ
췢볓킡쾺뫍킡식ꎬ죧맏ퟓ뫍쇣쪳ꆣퟸퟅꎬ뺲뺲뗘돔ꎬ쳽췢
쏦뗄쮮짹ꎬ뮹폐믆믨뗄즳즳쫷짹ꆣ

낺듌폣ꆢ뫓폣뫍뒩폣ꎬ튻쳵튻쳵싖쇷ퟅ돔ꎬ쟄
좻뛸컞짹쾢ꆣ
샏ퟓꆶ뗀뗂뺭ꆷ뗚쇹쪮헂ꎺꆰ훎듳맺ꎬ죴엫킡쿊ꆣꆱ늻

쮵웤쯻ꎬ샏ퟓ튲쫇튻캻엫훆킡폣뗄룟쫖ꆣ햽맺쪱ꎬ럫�
볒욶늻쓜ퟔ룸ꎬ춶놼퇸쪿죽잧뗄쏏뎢뻽ꆣ폐죋틲캪쏏뎢
뻽뾪쪼늢늻뾴훘럫�ꎬ튲뻍릩룸쯻듖쇓뗄랹닋ꆣ럫�늻
럾ꎬ늻욽뛸쏹:ꆰ뎤맩살뫵! 쪳컞폣ꆣꆱퟮ뫳뗃틔ꆰ쪳폐
폣ꆱꎬ놻실쪵쇋ꆰ횪쪶럖ퟓꆱ헾닟ꆣ퓙뫳살ꎬ쯻ퟷ캪쏏뎢뻽
뗄룟벶쒱쪿ꎬ뛠듎캪쏏뎢뻽냬돉쇋늻춬랲쿬뗄듳쫂ꆣ
ꆰ폦컌특냸컷퇒쯞ꎬ쿾벳쟥쿦좼돾훱ꆣꆱ퓚ꆰ폦죋ꆱ뗄

퇛샯ꎬ킡폣듳폣ꎬ살ퟔ벸틚쓪잰뗄풶맅ꆣ쳬뗘죋볤ꎬ믫좻
튻쳥ꎬ헢룶쫀뷧짏ꎬ뮹폐쪲쎴죋짺뗄뢡돁쇋컲늻춸ꎿ

天
衣
无
缝

剑

箫

    2019쓪 10퓂ꎬ짏몣쫐
ퟜ릤믡냑ꆰ2019쓪뛈짏몣
릤붳ꆱ뗄죙폾쫚폨쇋맹탣
쇡ꎻ2020쓪 1퓂ꎬ짏몣쫐헾
뢮훊솿붱짳뚨캯풱믡붫
ꆰ2019쓪뛈짏몣쫐훊솿뷰
붱ꎨ룶죋ꎩꆱ냤룸쇋맹탣쇡ꆣ
헢퇹뗄죙튫ꎬ뻍쿱쎿

쳬퓚 App짏잩떽ꎬ좻뫳춻
좻쒳튻쳬놻뷰떰퓒훐ꎬ탒
뢣살뗃죧듋볲떥ꆣ
좻뛸쓣믡쿠탅싰ꎿ
맹탣쇡쫇룉쪲

쎴뗄ꎿ폃샏냙탕뗄
폯퇔살쮵ꆪꆪꆪ횯퇲
쎫지뗄ꆣ
짏몣죋믡횯퇲

쎫지뗄죋럂죴뫣뫓
즳쫽ꎬ�듳뗄짏몣ꆢ
뿁뿌뗄움캯ꎬ룉싯튪냑헢
퇹돁뗩뗩뗄죙폾퓒떽쓇룶
쏻늻볻뺭뒫뗄얮죋춷짏ꎿ
늻뇘럑뺡탄쮼뗘닂닢

삲ꎬ컒쓜릻룦쯟쓣뗄횻폐
솽룶ퟖꆪꆪꆪ쪵솦ꆣ
쪵솦ꎬ폐펲쪵솦ꎬ튲폐

죭쪵솦ꆣ맹탣쇡욾뗄쫇펲
뗄뮹쫇죭뗄ꎿ컒쿫ꎬ죭펲볦
놸냉ꆣ듓욷없볛횵ꆢ짌폾룟
뛈ꆢ훊솿뿚놮ꆢ쫐뎡킧틦뗈
살쮵ꎬ맹탣쇡쓃돶뗄쫽뻝
뚼쫇맽뗃펲뗄ꎻ튪쮵죭ꎬ맹
탣쇡돊쿖돶ퟮ펲뫋뗄뚫
컷ꎬ잡잡ퟣ릻뗄ꆰ죭ꆱꆪꆪꆪ
퇲죞닺욷컞폫싗뇈뗄죡

죭뛈뫍쫀뷧쇬쿈뗄헫횯
뇠돌벼쫵ꆣ

헢쎴쮵냉ꎬ쓣뛔맹탣
쇡늻쫬쾤ꎬ뫃뇈떽맊리닎
맛놻쯼뗄뫪캰헻뺪떽좴
늻횪뗀쮭쫇ퟜ짨볆쪦튻
퇹ꆣ튲탭ꎬ폐킩볲떥뗄쫽뻝
뿉틔냯훺죋쏇쳮돤쿫쿳솦
뗄늻ퟣꆪꆪꆪ맽좥뗄컥듎냍
샨쪱ힰ훜뗄훷믡뎡ꎬ헻룶

햹 망 훐 SandRiver

욷없뗄퇲죞지쫇캨
튻살ퟔ훐맺듳슽
뗄ꎬ뛸쟒쫇뒿듢뗄
ꆰ훐맺훆퓬ꆱꎻ룃욷
없틑뺭뷸죫떽냼삨
맾런짌톧풺퓚쓚뗄
좫쟲ퟮ뚥벶짌톧풺
뗄낸샽떱훐ꎻ좫쟲

뻃뢺쪢폾뗄맜샭톧볒ꆢ놻
돆캪ꆰ틾탎맚뻼ꆱ횮뢸뗄뫕
뛻싼·컷쏉뷌쫚뛔맹탣쇡
뗄움볛쫇ꆰ쓣훾웰쇋튻룶
샩냊ꎬ쫇뇰죋컞램뎬풽뗄
튻룶뇚생ꆱꎻ뻍맺볊짏뗄뇠
횯벼쫵뛸퇔ꎬ맹탣쇡뗄퇐
랢쮮ힼ쪼훕뒦퓚뗚튻탲
쇐ꎻ얷쏀뺫욷싲쫖뗪튲냑
룃욷없뗄닺욷돂쇐폚맋뿍
쏦잰ꎬ뛸쟒볛룱뇈훐맺
싴뗪뗄쫛볛짏뢡쇋 50%ꎻ
퓚좫쟲튵뷧ꎬ맹탣쇡뗄횪
쿾뛈뾰뇈삺첳뗄튦쏷ꆭꆭ

쮵살뫜쓑죃죋쿠탅ꎬ
맢뮷쇽헖쿂뗄맹탣쇡ꎬ풭
쿈횻쫇쓚쏉맅튻룶얩쓁쏱
볒뗄얮뛹ꎡ

짏쫀볍뻅쪮쓪듺돵ꎬ
맹탣쇡듳톧뿆뇏튵ꎬ
튵ꎺ헾훎뺭볃톧ꎬ놻럖엤떽
뛵뛻뛠쮹튻볒퇲쎫지뎧ퟶ
쇋튻룶웕춨뗄떲뎵릤ꆣ

뛔폚컞쯹폃탄뗘죋살
쮵ꎬ쎿쳬ퟶ뫃놾횰릤ퟷꎬ뻍
쫇ퟮ듳뗄쯪퓂뺲뫃ꆣ욫욫
맹탣쇡쳘뇰낮ퟁ쒥ꎬ틲캪
릤ퟷ훐뎣뎣믡엶떽샠쯆
ꆰ쳸헫ꆱ쿖쿳ꎬ튪뷢
뻶헢룶훊솿컊쳢ꎬ
뻍뗃냑듓맺췢뷸뿚
뗄헫횯믺킵쏾쫬ꎬ
뷝뺶뇣쫇뛁뚮좫펢
컄쫩킴뗄쮵쏷쫩ꆣ싩랳뗄
쫇ꎬ맹탣쇡횮잰듓살쎻폐
톧맽펢컄ꆣ폚쫇ꎬ쯽뇣뾿ퟅ
벸놾뷌닄뫍벸엌듅듸ꎬ쎳
좻뒳죫쇋펢폯쫀뷧ꎻ횮뫳
뷨훺듊뗤ꎬ쫇냑쮵쏷쫩
룸뛁뚮쇋ꆣ쯽랢쿖ꎬ뇈죧튻
릲 500룹헫훐폐튻룹쳸쇋
헫ꎬ퓬돉쇋튻룶킡킡뗄
듃ꎬ풭틲볈뿉쓜쫇헢쎶헫
뮵쇋ꎬ튪틀뾿뗧쓔헒돶살ꎻ
튲뿉쓜쫇헢쎶헫엶떽쇋짨
볆춼낸훐뗄쳘쫢늿캻맽늻
쇋ꎬ쓇뻍뇘탫뗷헻튻쿂뿘
훆쾵춳뗄횸쇮ꆣ뿉맹탣쇡
뛔폚뗧쓔뇠돌튻쟏늻춨ꆣ
퓵쎴냬ꎿ뮹쫇ퟔ톧�ꆭꆭ
튻춨닙ퟷꎬ맊헏업돽ꆣ

떽뎧샯뷸탐짨놸캬탞
뫍엠통뗄뗂맺볒뺪퇈늻
틑ꎺ맹탣쇡헢룶뫁컞벼쫵

놳뺰뗄킡맃쓯뗄쮮욽틑뺭
뻸뛔늻쫤룸ퟔ벺ꎡ헽뫃ퟜ
늿캻폚뗂맺쮹춼볓쳘뗄뗂
맺릫쮾튪퇐랢튻훖좫탂벼
쫵ꎬ캪듋좫쟲헐쒼볒ꎬퟩ
돉릥맘췅뛓ꎬ맹탣쇡놻뾴
훐ꎬ쯽붫폫살ퟔ뗂맺ꆢ쏀
맺ꆢ틢듳샻ꆢ냄듳샻퇇뗈맺
뗄튵쓚뚥볢룟쫖릲쫂ꆣ뫜
뿬ꎬ맹탣쇡돶샠냎�뗄뇭
쿖죃춬쫂쏇평훔뺴엥ꆣ튻
쳬ꎬ췅뛓뗄춷뛹룦쯟맹탣
쇡ꎺꆰ웤쪵ꎬ쓣닅쫇컒쏇뗄
Masterꎨ떼쪦ꎩꎡꆱ
욾ퟅ튻뢱뫃짭쫖벰돖

폐뗄훚뛠샻ꎬ맹탣쇡튪
퓚뗂맺쇴쿂살뫁컞컊쳢ꎬ
떫쯽톡퓱쇋믘맺ꎬ웤훐튻
룶훘튪샭평ꎺ쫀뷧짏냙럖
횮웟쪮뗄퇲죞돶ퟔ훐맺ꎬ
컒뗄쫂튵튲펦룃퓚훐맺ꎡ

2000 쓪맹탣쇡퓚짏
몣실뮧ꆣ풭틲뫜볲떥ꎺ짏몣
뗄맺볊쫓튰뫍뒴튵뮷뺳쫇

뗚튻쇷뗄ꆣ
튻뾪쪼ꎬ뫍탭

뛠웳튵튻퇹ꎬ쯽캪
낮십쫋ꆢ낢싪쓡ꆢ십
뿋쮹싪삭뗈쫀뷧튻

쿟욷없듺릤ꎬ쫕죫컈뚨ꎬ컞
폇컞싇ꆣ좻뛸ꎬ붥붥뗘ꎬ맹
탣쇡풽살풽붹퓪늻낲ꎬꆰ훐
맺좱랦ퟔ벺뗄욷없ꎬ뻍늻
쓜죃ퟔ벺뗄쏻ퟖ퓚쫀뷧짏
솢ퟣꎬ뻍늻쓜죃룼뛠죋볇힡
믹폚헢룶욷없믹뒡짏뗄컄
뮯쮼쿫틔벰컒쏇뗄뺫릤쾸
ퟷꆢ붳죋뺫짱ꎬ쓇컒쏇떽ퟮ
뫳뮹쫇쪲쎴뚼늻쫇ꎡꆱ
ꆰ풭쇏쫇훐맺뗄ꎬ벼쫵

쫇훐맺뗄ꎬ췢맺릫쮾횻쫇
러쇋뿩뇪없ꎬ뻍뿉틔냑볛
룱럅듳 10놶떽 20놶ꎡꆱ쮵
웰헢킩ꎬ맹탣쇡뻍춴탄벲
쫗ꎬ짮쫜듌벤ꆣ

2008 쓪뛔맹탣쇡살
쮵쫇룶샯돌놮ꎬ쯽뻶뚨늻
퓙캪췢맺욷없듺릤ꎬ룟뻙
웰쇋ퟔ벺뗄욷없ꆣ
뇠횯튻쳵퇲죞캧뷭탨

튪듓 20 횻킡즽퇲짭짏닉
벯퇲죞닅쓜돉릦ꎬ뛸쟒헢
킩킡즽퇲튻짺횻쓜릱쿗튻
듎ꆣ헢쫇벫웤헤맳뗄풴ꆣ
ꆰ컒쏇폐쓜솦냑헢훖좫쫀
뷧뛀튻컞뛾뗄뚫컷햹쿖돶
살ꎡꆱ맹탣쇡쮵ꆣ

쯽떱좻폐헢룶뗗웸ꆣ
뛔풭쇏ꆢ벼쫵뫍쫐뎡뗄냑
컕ꎬ뮹폐뮳뒧 200뛠쿮벼
쫵샻ꎬ쫇웤ퟮ듳뗄놾ꆣ
죋쏇뎣뎣폃ꆰ쳬틂컞

러ꆱ살탎죝튻훖럇랲솦뿉
벰뗄쳬뢳쓜솦ꎬ쫂쪵짏ꎬ횻
튪쫇틂집ꎬ뾪욬뫍러죒ퟜ
쫇죆늻맽뗄ꆣ늻맽ꎬ맹탣쇡
퓚 2000 쓪ퟳ폒뻍틑헆컕
쇋헫횯ퟔ뚯뮯컞러벼쫵
ꎨKnit&Wearꎩꆪꆪꆪ틔 1 룹
즴쿟뷸탐뇠횯ꎬ튻웸뫇돉ꎬ
돉욷뫳싲볒뿉횱뷓뒩ퟟꆣ
뷱쳬ꎬ헢룶벼쫵틑맣랺펦
폃폚뫜뛠쪱짐닺튵ꆣ쯣웰
살ꎬ헢뻍쫇죧뷱듳볒쫬쾤
뗄 3D횯퓬벼쫵ꎬ뺡맜쓇
쪱뮹쎻 3D듲펡뗄룅쓮ꆣ

헽쿱쯽뗄쏻ퟖ튻퇹ꎬ
맹탣쇡ꎬ헢캻쓚쏉맅뗄얮
뛹ꎬ탣췢믛훐ꎬ킡쟉쇡ꆣ
쯽틑냑ꆰ훐맺훇퓬ꆱ뗄샭
쓮ꎬ죚죫쇋ퟔ벺뗄톪튺샯ꎬ
죚죫쇋ퟔ벺뗄쫂튵훐ꎬ죚
죫쇋맊쿧뛵뛻뛠쮹ꎬ죚죫
쇋뗚뛾맊쿧짏몣ꆭꆭ

叠翼飞翔
吴伟余

    컒쟄쟄뗘햹뾪탄쇩뗄
돡냲/톭ퟅ뮨쒾퇚펳뗄튻
뒮뒮뗆맢/뒩풽쫷맚틀�
뗄쇖틱킡쿯/뮺뮺뗘ꎬ폆폆
뗘량쿨
컒웁쾢헒톰ퟅ특�뗄

루짹/떫ꎬ횻쳽볻돦뛹뮶쏹
퓚돘쳁/믒샤샤뗄쳬/잶
싺튻뿅뿅쯩뷰냣뗄놦쪯/

직튫뗄ꎬ튻뚨쫇ퟲ췭샋싾
뗄맢쎢
죩냗뗄뇹쮿좹쏀럧

뗄쟡펯/죡쟩뗄뮰뇰쫇뿛
믷탄낶뗄샋/컒쓽짱쮱컼
ퟅ쟠럒뗄폄쿣/풶뒦특�
뗄루짹폆퇯
얶ꎬ폖떽쇋ퟲ특럖쫖

뗄뗘랽/뫚즭즭횦췔ퟅ
튻싖퓂쇁 /뢧캿ퟅ컒뗄쪧
실/뢧캿ퟅ컒뗄

듋뿌ꎬ컒뗄잣맒/퓚췲
쏗룟뿕뗄믺닕 /ꁎ뗄탇
탇/쫇컒뗄쮼쿫
특첫뛌ꎬ쫇컒뛔ퟲ특

뗄믘췻/특첫뎤ꎬ쫇컒뛔뷱
췭뗄폇짋

죃컒쏇뇈틭쮫량냉 /

믲헟ꎬ춶짭뇋듋뗄탄랿/쿠
펵ퟅ뗾틭량쿨ꎬ량쿨

郑辛遥
天不言己高，地不言己厚；

唯独人不知己……

我们永远的小刘
童自荣

    컒쫇듓엤틴췸짏믱횪킡쇵뗄쿻쾢
뗄ꆣ쇵맣쓾ꎬ컒쏇탄쒿훐폀풶뗄킡쇵ꎬ뺹
샫쫀쇋ꎡ컒뻃뻃믘늻맽짱ꆣ틟쟩훐폐튻뛎
쪱볤ꎬ듳볒룴샫ퟅꎬ캴퓸뮥춨컊뫲ꎬ컒뮹
틔캪쯽퓚튽풺퇸늡헽훰늽뾵뢴ퟅꎬ쮭횪
뗀ꎬ뺹좻헢쎴춻좻ꎡ
튻헻쳬컒탄싒죧싩ꎬ놯듓훐살ꎬ췹컴

쒻쒻퓚퇛잰ꎬ죔좻쓇쎴쿊믮ꎺ컒쏇튻웰엤
ꆶ쳬뛬뫾ꆷꎬ튻웰엤
ꆶ뻸뎪ꆷꎬ튻웰엤ꆶ듳
몣뗄얮뛹ꆷꆭꆭ컒
헢룶맛훚퇛샯뗄엤
틴ꆰ췵ퟓꆱ튻횱쫇엣
냩헢캻엤틴ꆰ릫훷ꆱ뛸듦퓚ퟅ뗄ꎬ죧뷱ꆰ릫
훷ꆱ좴쿈ퟟ튻늽쇋ꎬ퓵쎴뷐죋늻쓑맽쓘ꎿ
떫뺡맜싒ꎬ죴튪컒듳쳥쮵튻쿂킡쇵

뗄캪죋ꎬ컒뮹쫇뿉틔톸벴ퟜ뷡솽쳵ꎬ쿠탅
킡쇵뗄퓚쳬횮쇩ꎬ튻뚨믡몬킦죏뿉ꆣ

쫗쿈컒죏캪킡쇵쫇튻룶쟥쟥냗냗ꆢ
웕웕춨춨뗄샏냙탕ꆣ쯽쫇튻룶훒
돏뗄뫃웞ퟓꎬ쯽쫇튻룶듈낮뗄뫃
쒸쟗ꆣ쯽뗄죋짺훐ꎬ쫇뾿돏쪵뗄샍
뚯퓚짧믡솢ퟣꆣ쯽듓늻동떽ꎬ듓늻
랸맦ꎬ폈웤쫇듓늻캪튻벺쮽샻뛸
짋몦뇰죋ꆣퟷ캪엳폑ꎬ쯽쫇뻸뛔뿉틔탅삵
뗄ꎬ뻸뛔뿉뾿뗄ꆣ쓇킩헹뷇즫ꆢ헒뫳첨ꆢ톰
뾿즽ꆢ놳뫳ퟶ킡뚯ퟷꆢ좡늻틥횮닆뗄돳
탐ꎬ쯽쫇쮿뫁늻햴뇟뗄ꆣ헢뗣쳘뇰횵뗃컒
쏇듳볒뾴웫ꆢ톧쾰ꆣ죧맻죋죋뚼쓜폐헢퇹
뗄욷탐ꎬ쓇쫀뷧믡뇤뗃뛠쎴쏀뫃ꎡ
뮹폐뻍쫇쯽뗄릤ퟷ첬뛈ꆣ컒쫬쾤뗄

킡쇵ꎬ믹놾쫇퓚릤ퟷힴ첬훐뗄ꆣ쓇룶쓪듺
듳볒뚼뺤뺤튵튵룉쫂튵ꎬ헢캻ꆰ릫훷ꆱ룼
쫇룶ꆰ운쏼죽쓯ꆱꆣ쯽뛔뷇즫늻쳴쳞ꎬ쓃떽
쫖뻍죏헦ퟁ쒥ꎬ폐쪱짵훁췼쇋믘볒징랹ꎬ

듓살뚼쫇튻탄튻틢ꎬ횻쿫냑릤ퟷퟶ뫃ꆣ쯽
헢룶죋쯆뫵쳘뇰듳틥쇝좻ꎬ뛔쏻샻뾴뗃
쳘뇰떭ꎬ뛸잡잡쫇헢럝떭좻ꎬ돉뻍쇋튻캻
죋쏇췲럖쾲낮뗄엤틴틕쫵볒ꆣ컒놾죋튲
쳘뇰타짍쳬듏펱ꆢ떭늴쏻샻뗄죋ꎬ맊듋
퓧쓪볤뻍뫍쯽돉캪쇋릤ퟷ짏뗄뫃듮떵ꆣ

솽쓪잰ꎬ컒닟뮮ퟩ횯튻첨쟬힣짏틫
뎧 60훜쓪짺죕뗄엤틴췭믡ꎬ뗚튻쪱볤퇻

쟫쯽ퟷ캪퇝돶뗄훷
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돐쿫ꎬ퓚짏몣컄뮯맣뎡뗄헢첨ꆶ풸
폐쯪퓂뿉믘쫗ꆷꎬ좴돉캪쇋컒쏇ퟮ
뫳튻듎퓚듳탍컨첨짏뗄뫏ퟷꆣ

헢킩쓪쯽튻횱힡퓚짏몣ꎬ뗧
뮰살췹뷏뛠ꆣ쯽뇈컒쓜쮵ꎬ튻쇄쓜
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